

Montag, 10. Juli 2006

münchener lieblingsorte 4: johannis cafe

Geschrieben von Peter von Felbert in München um 17:29

Unglaublich. Da bin ich jetzt erst mal wieder schwer beeindruckt.
Anonym am Juli 10 2006, 17:39

wieso jetzt?
Anonym am Juli 10 2006, 17:43

Weil: Ich schreib heute früh "Johannis-Cafe" und schwupp – schon bringst du das Foto.
@ Arena: dito.
Anonym am Juli 10 2006, 17:59

och ich hatte eigentlich fast zu jedem punkt ein bild. muss dran liegen dass wir einen aehnlichen geschmack haben. und dass ich gerne fotos mache.
Anonym am Juli 10 2006, 18:17